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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕДАНИЕ
ГОРКОМА КПСС

На очередном заседании
бюро городского комитета

КПСС, состоявшемся в ми-

нувшую пятницу, обсуждена
работа партийных бюро и хо-
зяйственного руководства
шахты № 3 производственно-
го объединения «Ленинград-
сланец» н ПМК-102 строи-

тельного треста № 63 по вне-
дрению и развитию в трудо-
вых коллективах бригадных
форм организации труда. „С
отчетами выступили дирек

тор шахты № 3 Г. Ф. Коняш-
кин и начальник ПМК-102

Решения XXVI съезда КПСС
ДЕКАДА НА ВОДОЗАБОРЕ
В ' ЩЕ десять дней прибави-

лось к уже немалому «воз-

"’• расту» пусковой стройки наше-
'*'го города — водопроводной

очистной станции. Что они да-

ли ей? В минувшую декаду

было найдено инженерное ре-
шение проблемы испытания ем-

костей для хранения воды, ко-

торая в прошлом сильно сдер-
живала ход работ. Из 39 резер-
вуаров в восьми обнаружена
течь, значительно превышаю-

щая норму. Устранить этот не-
достаток предлагали по-разно-
му. Была даже идея сделать

стены резервуаров заново. Ду-
маем также пустить бетон вто-
рым слоем. Все эти варианты
стоили дорого и, главное, не га

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

монтажа» не спешат с передел-

кой мостиков в контактной ка-

мере и в других сооружениях,

выделяют на эти работы недо-

статочное количество людей. В

минувшую декаду их стало

меньше на 10 — 12 человек.

По-прежнему недостаточен

контроль за ходом дел со сто-

роны авторов проекта и заказ-

чика, которые проверяют ход

выполненных работ лишь по от-

четам, что не дает долж-
ного эффекта. А ведь на

водозаборе немало так на-

зываемых скрытых дефектов,
которые нигде не зафиксирова-
ны. Чтобы не допустить

этого, надо ежедневно про-

верять качество всех работ
и в случае каких-либо недо-

статков, требовать незамедли-

тельного устранения их.
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К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИИ,
ПРОПАГАНДИСТОВ

И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

17 сентября в зале заседа-

ний ГК КПСС состоятся:

семинар пропагандистов

всех форм, партийной, комсо-

мольской и экономической

учебы. Начало в 10 часов.

Семинар политинформато-
ров. Начало в 17 часов.

М

Отдел пропаганды

и агитации ГК КПСС.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве седьмой сессии Сланцевского горсовета

народных депутатов (17-го созыва)

Повестка дня:
1. О состоянии и мерах по улучшению капитального стро-

ительства в городе и районе в свете решений XXVI съезда
КПСС.

2. Отчет о работе исполнительного комитета Сланцевско-
го городского Совета народных депутатов за 1981 год.

3. Информация о ходе выполнения решений 12-й сессии
горсовета (16-го созыва) от 27 сентября 1979 года «О зада-

чах органов народного и среднего образования по осущест-
влению комплексного подхода к воспитанию учащихся в

свете требований постановления ЦК КПСС «О дальнейшем
улучшении идеологической, политико-воспитательной ра-

боты».
Сессия созывается 24 сентября 1981 года в 14 часов в

малом зале ДК завода «Сланцы».
Исполнительный комитет.

ГОРНЯЦКИЕ
ЛИДЕРЫ

На заседании комитета

профсоюза шахты «Ленин-
градская» подведены итоги

социалистического соревно-

вания коллективов производ-

ственных подразделений за

восемь месяцев.

Отмечено, что успешно ра-

ботает с начала года проход-

ческий участок № 1, где на-

чальником М. Е. Пригожин.
Сверх плана здесь пройдено
27,4 погонных метра. 13.025
кубометра горной массы до-

был дополнительно к зада-

нию восьми месяцев участок

№ 12, возглавляемый В. И.
Федоренко.

Хорошо работает также

участок № 8, которым руко-

водит А. П. Топчанюк. Его
коллектив добыл 4.920 сверх-

плановых кубометров горной
массы.

6.754 кубометра горной
массы, добытой дополнитель-

но к программе, на счету

участка № 7, где начальни-

ком Н. И. Иванов.
Среди участков первое ме-

сто с вручением переходяще-

го Красного знамени присуж-

дено участку № 10, возглав-

ляемому В. И. Кузякиным.
На втором месте — участок

№ 8, где начальником А. П.
Топчанюк, и на третьем —

участок № 12, которым руко-

водит В. И. Федоренко.
Среди добычных бригад

первое место с вручением пе-

реходящего Красного знаме-

ни присуждено бригаде Н. И.
Ястребова. Второе место за-

няла бригада В. А. Михайло-
ва, третье — бригада В. Е.
Устинских.

Среди проходческих бригад
первое место с вручением пе-

реходящего Красного знаме-

ни присуждено бригаде А. М.
Федорова. Второе место поде-

лили между собой бригады
Л. А. Козлова и В. А. Ор-
лова. Третье место присуж-

дено трем коллективам —

бригадам Г. И. Федорова,
А. П. Максимова и Г П
Суркова.

Среди вспомогательных
участков первой группы пер-

венство с вручением перехо-

дящего Красного знамени

присуждено обогатительной
фабрике. Среди вспомога-

тельных участков второй
группы первое место с вруче-

нием переходящего Красного
знамени присуждено участку

автоколонны. Среди смен

обогатительной фабрики пер.

вое место заняла смена Ю. А
Богданова. Ф. ЛЕОНОВ.

Я. Я. Богданов. В обсужде-
нии отчетов участвовали чле-

ны комиссии, готовившей во-

прос на рассмотрение бюро:
старший инженер ОТиЗ заво-

да «Сланцы» Т. С. Визер,
председатель шахткома проф-
союза шахты «Ленинград-
ская» А. П. Мишин, инструк-

тор промышленно- транспорт-

ного отдела ГК КПСС В. В.
Гребенщиков. Выступили
также члены бюро горкома

БПСС — директор завода

«Сланцы» Ю. И. Белянин и

секретарь парткома производ-

ственного объединения «Ле-
нинградсланец» Э. Я. Тка-
ченков. Завершил обсужде-
ние первый секретарь ГК
КПСС Л. И. Бурнн. По обсу-
жденному вопросу принято

постановление.
На заседании бюро ГК

КПСС обсуждены и другие

вопросы, по ним приняты по-

становления.
В работе бюро горкома

партии участвовал инструк-

тор отдела пропаганды и аги-

тации ОК КПСС В. К. Мар-
ченков. г

ИДУТ ОТЧЕТЫ
И ВЫБОРЫ

В цеховой партийной орга-

низации № 2 совхоза «Роди-
на» прошло отчетно-выборное
собрание, с отчетом выступи-

ла секретарь организации
к. И. Колосова. Отметив по-

ложительные моменты в ра-

ооте цеховой организации,

она особо подчеркнула необ-
ходимость повышения комму-

нистами ответственности за

порученное дело, укрепление
трудовой дисциплины.

Об этом говорили и высту-

павшие на собрании коммуни-

сты: бригадиры полеводче-

ских бригад Савиновщины и

Попковой Горы И. В. Прей и

В. П. Шалуха, председатель

исполкома Попковогорского
сельского Совета народных

депутатов Л. Н. Розова, парт-

групорг фермы Перебор Т. П.
Юцева и другие. А бригадир
фермы Попкова Гора В. Н.
Мельникова в своем выступ-

лении подчеркнула, что и на

сегодняшний день для комму-

нистов одной из главных за-

бот остается забота о попол-

нении кормового запаса. Она
предложила каждому комму-

нисту отработать два дня на

заготовке соломы, силоса или

других видов корма. Это
предложение было единоглас-

но принято.

Коммунисты избрали новое
партбюро цеховой организа

ции, а секретарем его вновь

стала В. И. Колосова. В по-

становлении намечен ряд

мер по улучшению работы
организации, повышению дне.

циплины коммунистов.

ПРИМЕР
ИОММУНИСТОВ

Партийная организация

райсельхозхимии немного-

численна — всего 10 чело-

век. Но коммунисты задают

тон в работе. «Отлично тру-

дится коммунист Г. И. Титов,
— рассказывает заместитель

секретаря парторганизации
В. П. Иванова. — Он обра-
батывает сейчас ядохимика-
тами поля совхозов района, и

ежедневная выработка у него

составляет 115—120 процен-

тов нормы. Геннадий Ивано-
вич всего год назад стал чле-

ном партии и сразу активно

включился в жизнь организа.

ции, заинтересованно высту-

пает на партийных собрани-
ях».

А на внесении .удобрений
на совесть работают комму-

нисты В. П. Журов, А. Г. Ва-
сякин, В. А. Коновалов, пе-

ревыполняя плановые зада-

ния. И качество их работы
хорошее. Это и неудивитель-

но, все они — члены группы

народного контроля, возглав-

ляет которую коммунист

А. Г. Васякин.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ

18 сентября в зале заседаний ГК КПСС состоится семи-

нар секретарей партийных организаций. Начало в 10 часов.

Организационный отдел ГК КПСС.



«Ленинское знамя»)бумагу из

2 страница

Около 20 лет работает на
участке вентиляции и техни-
ки безопасности шахты «Ле-
нинградская» производст-

венного объединения «Ле-
нинградсланец» Александра
Лукьяновна Иванова. Про-
фессия ее — слесарь. Трудо-
вой пост — ламповая лабора-
тория.

Многолетняя практика пока-
зывает: на ее участке всегда

порядок. Ветеран труда помо-

гает молодым.

С 1947 года не меняется

отметка о приеме на работу
и в трудовой книжке Влади-
мира Михайловича Иванова
— крепильщика этого же
участка. План ветеран вы-

полняет на 101,5 процента

ежемесячно.

НА СНИМКАХ: А. Л.
Иванова (слева) и В. М. Ива-
нов.

ПАНОРАМА РОДИНЫ
ЭФФЕКТ
РАБОЧЕЙ
ИНИЦИАТИВЫ

РОСТОВ - НА- ДОНУ.
Дополнительный желез-

нодорожный состав пона-
добился Таганрогскому
металлургическому за-
воду, чтобы вывезти тру-
бы, изготовленные в этом
году из сэкономленного

металла, на сбереженном
газе и электроэнергии.

Таков эффект развернув-
шегося по инициативе пар-
тийной группы бригады
трубосварщиков Г. Дрен-
нова соревнования под де-
визом «Сверхплановую
продукцию — из сэконом-

ленных ресурсов». Почни
таганрогских коммунистов
получил поддержку трудя-

щихся многих заводов и
фабрик Ростовской обла-
сти.

ПОМОГЛИ
ДЕПУТАТЫ

КАПСУКАС (Литов-
ская ССР). Инициатива
депутатской группы завода

продовольственных авто-
матов, которой руководит

депутат Верховного Сове-
та СССР шлифовщица
С. Ясюкявичене, позволи-
ла значительно увеличить
выпуск и улучшить каче-
ство товаров широкого по
требления. По настоянию

народных избранников
производство этих това-

ров, разбросанное по раз-

ным цехам, было переве-
дено в одно место. Уча-
сток оснастили современ-
ным оборудованием, уком-

плектовали квалифициро-
ванными мастерами. Сей-
час на заводе начали из-

готовлять кухонные набо-
ры и инструменты, необ-
ходимые в быту. Сырье и

детали для выпуска этих

товаров поставляют Виль-
нюсский завод пластмас-

совых изделий и Кибарт-
ский завод торгового обо-
рудования.

«ЛОВЦЫ»
ТЯЖЕЛЫХ
МЕТАЛЛОВ

РИГА. Миллиардные
доли процента тяжелых

металлов, которые присут-

ствуют в растворах, уда-

ется концентрировать и

осаждать с помощью но-

вых реактивов, синтезиро-
ванных в институте неор-

ганической химии Акаде-
мии наук Латвийской
ССР. Они способны свя-

зывать около сорока

химических элементов,

включая железо, свинец,

ртуть, цинк, молибден.
Это в несколько раз уско-

ряет выполнение анали-

зов. Синтезированные ве-

щества оказались особен-

но эффективными при кон-

троле загрязнения природ-

ной среды.

(ТАСС)

У КУЛЬМАНА—
ЛАЗЕР
ХАРЬКОВ. Комплекс

аппаратуры для ввода в
ЭВМ с помощью лазера

чертежей, рисунков и схем

разработали ученые Харь-
ковского автомобильно-до-
рожного института. Ис-
пользуя лазер, можно бы-
стро и безошибочно пере-
вести пространственное

изображение на язык чи-
сел, доступный компьюте-
ру. Новшество намечено
внедрить в научно-иссле-

довательских и проектных
институтах Харькова и Ле-
нинграда.

НАСЛЕДНИЦА
ГОЭЛРО
ДОНЕЦК. Монтаж пер-

вой турбины мощностью

Е00 тысяч киловатт завер-
шен на Зуевской ГРЭС-2.
Новое предприятие при-

дет на смену Зуевской
тепловой электростан-
ции, созданной полвека

назад по ленинскому пла-
ну ГОЭЛРО. Каждый из
восьми новых блоков бу-
дет давать электроэнер-
гии больше, чем выраба-
тывали все машины стан-
ции-ветерана. ЗуГРЭС-2
даст ток в декабре нынеш-
него года.

(ТАСС)
□

В БОРЬБЕ
ЗА ЭКОНОМИЮ
ПЕРМСКАЯ ОБЛАСТЬ.

На Соликамском целлю-
лозно-бумажном комбина-
те по инициативе тружени-

ков бумажного цеха № 3
развернулось соревнова-

ние за экономию сырья.

Коллективы бригад,
участков, цехов постоянно

анализируют свою работу,
вскрывают резервы, наме-

чают конкретные пути по-

вышения качества продук-
ции. с начала года на

предприятии выработано
дополнительно к плану 45
миллионов квадратных
метров бумаги, сэкономле-

но более 300 тысяч руб-
лей.

НА СНИМКЕ: упаков-

щица цеха № 3 В. Быко-
ва отправляет
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СЛАНЦЫ— КОХТЛА-

ЯРВЕ СОРЕВНУЮТСЯ

ВЕСТИ С ЗАВОМ „СЛАНЦЫ'

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

ГЛАВНОЕ — ПОИСК

Изучается практика
внедрения бригадной
формы труда

ТРУДОВАЯ СЛАВА
Был обычный рабочий день в бота не только трудоемкая, но

ремонтно-механическом цехе и для изготовления втулки тре.

завода «Сланцы». Монотонно бовалась бронза, которой зача-

гудели токарные станки, лишь стую не бывало. Вот над этим

иногда резкий скрежет металла и думал последнее время раци-

нарушал этот ритм. И вдруг в онализатор. Останавливался
это звучание вклинился посто- пресс, останавливалось и все

ронний шум. последующее производство —

— Гляди-ка, — подмигнув без верхней крышки банку не

напарнику, сказал один из ра- выпустишь. И если пресс выхо-

бочих, — Василич все ж таки дил из строя, то надолго. Для
запустил эту штуку. его пуска требовалось не менее

Разговор шел о плоско-шли- Д В У Х смен,
фовальном станке, над которым Задача не давала покоя Ва-
уже вторую смену усердно тру- силию Николаевичу. Над ней
дился Василий Николаевич Те- он продолжал думать и дома по

зяев. Этот станок был получен вечерам. И однажды совсем не-

около года назад. И когда при- ожиданно натолкнулся именно

ехали наладчики, то В. Н. Те- на то, что хотел. Было это как

зяев первый вызвался им помо- раз во время очередной замены

гать. Новое всегда привлекало втулки в прессе. Втулка брбн.
его. А тем более такой совре- зовая, а двигающийся поршень

менный агрегат, с помощью ко- стальной, естественно, втулка

торого можно шлифовать дета- снашивается намного быстрее,
ли с точностью до микронов. Вот и решил В. Н. Тезяев по-

День за днем он узнавал о менять металлы местами. Пред-
работе станка все больше и ложил изготовить втулку из
уже оценивал его преимущест- прокаленной стали, а поршень
ва перед старым. Наконец, из бронзы. Он сам скрупу.
плоско-шлифовальный станок лезно вытачивал втулку, пор-
был пущен, и теперь уже Ва- шекь , и когда все было готовое
силий Николаевич стал обучать ^ам же заменил их в прессе,
работать на нем свою ученицу. “ то было просто поразительно.
Всего несколько дней потребо- -Теперь втулка совершенно не'
валось этому человеку, чтобы в изнашивалась, а произошел об-
совершенстве узнать и изучить ратный процесс изнашивать-
станок, хотя далеко не каждый ся стал поршень. Но для его
сможет это сделать, и до сих пор замены необходимо всего три
он единственный, кто его осво- минуты. Две смены или три ми-
ил. нуты? Сколько полезного вре-

В любом деле Василий Ни- менн помог сэкономить рацио-
колаевич своим упорством, на- нализатор!
стойчивостью, трудолюбием до- “ е все - что изобретает Васи-
бивается положительных ре- лии Николаевич, сразу же при-
зультатов. Потому-то он в чис- нимают. Приходится ему иног-
ле лучших рационализаторов в Д а и с мастером поспорить, и
цехе. Только в текущем году механика убедить в своей пра-
В. Н. Тезяев подал три рацио- BC,Te - прежде, чем предложение
нализаторских предложения, увидит свет,
все почти они направлены на И если уж что-то задумал
улучшение условий труда. В. Н. Гезяев, то идет через все

По ппоФеггии пн — егтегяпь т РУДНости, но добивается свое-

пятого оазояла В ведении Ва га Его всегда ок РУ жают ЛЮ ДИ -
силия Николаевича находятся С ними он ДеЛится знаниями,

ro il-"?,™, находятся опытом подсказывает, как луч-

более 50 станков. ше выполнить ту или инуюопе-

Рабочая смена В. Н. Тезяе- рацию. А любовь к технике к

ва начинается немного раньше, нему пришла еще в детстве,

чем у всех. По собственной уще в 9 лет он сам собрал
инициативе он обходит все вве- детекторный радиоприемник. В
ренные ему участки и узнает, школе эти самостоятельные по-

Нет ли каких отклонений в ра- знания укрепились. И потом,

боте станков. А если поступает когда выдавались свободные;,
сигнал, то идет на вызов. минутки, В. Н. Тезяев трати...

Ни минуты не сидит Василий их на новые познания, что-то

Николаевич без дела. Даже ес- мастерил, читал техническую

ли все оборудование в цехе ра- литературу,

ботает бесперебойно, он занима. И не удивительно, что сейчас
ется усовершенствованием стан. Василий Николаевич может

ков. Например, много дней он прочесть самый сложный чер-

вынашивал мысль о том, что теж. За вклад в дела производ-

необходимо изменить в конст- ства, добросовестную работу
рукции нового сорокатонного В. Н. Тезяеву присвоено звание

пресса. На нем штамповали ударника коммунистического,
кольца для металлических ба- труда. Он всегда там, где труд-

ной МСА-2 под антикоррозий- но. Поиск — это главное в его

ную мастику. Всего год он был работе. Этому он посвятил всю

в работе. А втулки приходилось свою жизнь,

менять довольно часто. Эта ра- В. ПЕРМИН(Ж>).

| Вопросам дальнейшего
развития бригадной формы
организации и стимулирова-
ния труда был посвящен оче-
редной семинар хозяйствен-
ных руководителей, секрета-

рей партийных организаций и
председателей профсоюзных
комитетов предприятий горо-
да. Состоялся он в красном
уголке ЗМУ объединения
«Сланцехим». Его организо-
вал промышленно-транспорт-

ный отдел городского коми-
тета партии. Открыл семинар
и вел его второй секретарь
горкома партии В. Яровой,
отметивший необходимость и

значимость широкого внедре-
ния бригадного подряда в
промышленности.

О накопленном опыте рабо-
ты в «Сланцехиме», роли ад-
министрации, партийной и
общественных организаций
объединения в развитии этой
прогрессивной формы органи-
зации труда, ее приемущест-

вах, имевших место упущени-
ях и недостатках при ее вне
дрении рассказал генераль-

ный директор Н. Серебрян-
ников. Этим же вопросам по-
святили свои выступления на-

чальник РМЦ-2 Р. Соо, ма-

стер и бригадир этого же це-
ха О. Хорис и В. Маточкин,
старший электрик электрохо-

зяйства ЗМУ В. Нилов, бри-
гадир КИПиА Г. Троицкий.

Большой интерес участни-

ков семинара вызвала вы-

ставка специальной литера-
туры, стенды с инструктивно-

методическими материалами

и директивными документа-

ми, которые по заявкам уча-

стников семинара будут тира-

жированы и разосланы всем

организациям. На все вопро-

сы присутствующих были да-

ны откровенные, аргументи-
рованные ответы, а затем со-

стоялась экскурсия по заво

ду.

Э. РОДИН.
(По страницам газеты

АКТИВНОСТЬ НОВАТОРОВ
Коллектив цеха камерных пе-

чей завода «Сланцы» ведет

большую рационализаторскую

работу. В прошлом году четы-

ре квартала подряд он завоевы-

вал первое место по рационали-

j зации среди основных цехов за-

вода. В этом году труженики

цеха также стараются быть впе-

реди. За первый и второй квар-

талы они завоевали первое ме-

сто. Экономический эффект от

внедрения 20 рационализатор-

ских предложений составил 146
тысяч рублей.

Особенно отлично работает в

этом направлении бригада № 3.
Электрики подали 8 предложе-

ний, многие из них уже внедре-

ны на предприятии. Творческая

бригада наших электриков са-

мая активная.

В прошлом году она призна-

на лучшей среди творческих

бригад завода.

Старается не отставать и

слесарная группа. У нее на сче-

ту уже 7 рацпредложений. Мно-
го интересных задумок у слеса-
рей и электриков еще в стадии

оформления.
Весомые результаты и в

бригадах №№ 1 и 2, у которых ^
тоже уже есть внедренные пред-
ложения. Хуже пока у нас в

цехе обстоит дело с подачей
рацпредложений в сменах. Пока
только у смены № 1 подано че-

тыре новшества, но все они не

оформлены. Смены №№ 2, 3, 4
вовсе пока не приступали к этой
работе. А поле деятельности у
них большое. Мастерам смен
следует уделить рационализации
серьезное внимание, ведь в цехе

есть над чем работать. Рацио-

нализация облегчит наш труд,

будет способствовать улучше-

нию его условий, поможет еще

лучше выполнять производст-

венные задания и принятые со-

циалистические обязательства.

Г. ПЛАХОТНЮК
обществ, корр.
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ГОРОД ТВОЙ—

ЗАБОТЬСЯ О НЕМ

НАКАНУНЕ
ЗИМЫ

Беседа с начальником уп-
равления коммунального хо-
зяйства горисполкома А. И.
Мельниковым.

— Жилой фонд — народ-
ное достояние, и каждый из
нас обязан заботиться о его
сохранности. Чем бережнее
мы будем относиться к не-

му, тем дольше прослужат
дома. Как выглядит эта кар-

тина на фоне нашего горо-

да?
— Общий жилой фонд —

государственный и коопера-
тивный — составляет 571.200
квадратных метров. К нему
необходимо добавить жилищ-
нстй фонд на правах личной
собственности — 58.200
квадратных метров. Это ог-
ромное достояние, стоимость
которого 50.597.000 рублей.
88 процентов домов государ-
ственного и кооперативного
жилого фонда теплофициро-
ваны, 92 процента — имеют
водопроводы, 96 процентов

газ, 91 процент — кана-
лизацию, 89 процентов —

п ванны, душ.
— Скоро зима, как гото-

вится жилой фонд к этому

периоду?
— Этот вопрос обсуждал-

ся на заседании исполкома
горсовета. Принято конкрет-

ное решение по подготовке

жилого фонда к зиме. Каж-
дый год на капитальный ре-

монт затрачиваем 400— 450
тысяч рублей, на содержа-

ние и текущий ремонт жи-
лья — 250 тысяч рублей.
Но не все руководители

предприятий по-настоящему

заботятся о ремонте и под-
готовке к зиме, закреплен-

ных за ними домов. Весьма
серьезные упреки в этом от-

ношении надо сделать в ад-

рес ЛПО «Ленинградсла-
нец», треста № 63, лесоком-
бината и их жилищных ор-

ганов.

Так, ЛПО «Ленинградсла-
нец» уже несколько лет
срывает план ремонта домов.

Важнейшей обязанностью
всех предприятий является

..^качественная подготовка все-

1 го жилого фонда к зиме.

Всю работу они должны бы-
ли закончить к 15 сентяб-
ря, но нужного напряжения

не было создано.

— А как квартиросъем-

щики берегут свое жилье и

выполняют возложенные на
них обязанности?

— Подавляющее больший,
ство жителей города берегут
свои квартиры, своевремен-

но их ремонтируют, готовят

к зиме.

Но есть и такие, кто не
бережет жилье. В квартире

№y дома № 6 по улице
Чкалова, где живет гражда-

нин Д. Степанов, штукатур-

ка со стен отвалилась, они

стали черными от копоти.

Хозяин не делает ремонт уже

несколько лет.

Некоторые квартиросъем-
щики даже не выполняют

своих элементарных обязан-
ностей. Так, гражданка В. А.
Курасова. живущая в квар-

тире № 15 дома № 21 по

Спортивной улице, с 1980
года не платит за квартиру.

Задолженность составляет

75 рублей 22 копейки. А
В. П. Андреев задолжал 102
рубля. С июня 1979 года он

вет бесплатно на предостав-
ленной ему государством

квартире.

Предстоит резко повысить

требовательность к тем ру-

ководителям, которые отве-

чают за подготовку жилья к

зиме. Нерадивых квартиро-

съемщиков будем привлекать
к суду, принимать к ним

меры общественного воздей-
ствия.

Беседу вел
П. АРТЕМЬЕВ.

Ш СЕНТЯБРЯ в районе про-
веден очередной «Единый

день животновода». Основная
задача этого мероприятия
проверка готовности ферм к
зимне-стойловому периоду и ход
выполнения плана продажи мо-
лока государству совхозами
района.

Мне на этот раз (уже вторич-
но) пришлось побывать на фер-
ме Шакицы совхоза «Старо-
польский». Те недостатки, о
которых было высказано руко-
водству совхоза в августе, в сен-
тябре повторились. Опять-та-
ки торфяная подстилка живот-
ным привозится нерегулярно, и
не только на ферму Шакицы,
но и на другие фермы совхоза
«Старопольский».

Не решен и на сегодня до
конца вопрос с горячей водой,
т. е она есть, но в таком малом
количестве, что даже не хвата-
ет для осалаживания кормов и
других необходимых по техноло-
гии целей. Электрокотельная
так и не работает, а она могла
бы стать дополнительным источ-
ником горячей воды и для ото-
пления бытовок и красного угол-
ка. Ведь зима не за горами.
Когда же в хозяйстве думают
устранять повторяющиеся из ме-

сяца в месяц, из года в год, не-
достатки? Нерегулярно здесь чи-
стят и дворы. Состояние лодъ-

Животноводство: поиск, резервы, проблемы

НЕДОСТАТКИ ТЕ ЖЕ
ездных путей неудовлетвори-

тельное, выгульные площадки

требуют срочного капитального

ремонта.

Эти и многие другие факторы
в конечном счете влияют на ка-

чество сдаваемого молока. В це-

лом совхоз «Старопольский» с

начала года сдал молока пер-

вым сортом 53,9 процента, а в

августе — лишь 36,2 процента.

Побелка животноводческих

помещений также еще не произ-

ведена, так как нет мела в хо-
зяйстве. К ремонту животновод-
ческих помещений здесь вообще
не приступали, хотя уже осень

на дворе. На день проверки
вновь не был решен и вопрос
со спецодеждой для доярок. На
склад завезли ее только боль-
шого размера. Все это вроде

бы и мелочи, но они сказы-

ваются на результатах ра-
боты животноводов. В целом
совхоз в августе продал госу-
дарству молока 90,4 процента к

плану, надой на фуражную ко-
рову составил за 8 месяцев все-
го 1 .488 килограммов молока,
что на 121 килограмм меньше

к уровню прошлого года.

В зимовку старопольцы всту-

пают с низкой обеспеченностью
собственными кормами. А
ведь в основных направлениях
экономического и социального

развития СССР на 1981 — 1985
годы и на период до 1990 го-

да сказано о необходимости
повысить производство кормов,
урожай кормовых культур и
продуктивность естественных
кормовых угодий. Этого никак
нельзя сказать о совхозе «Ста-
ропольский». Скорее наоборот.
Если в 1975 году здесь было
заготовлено 33.057 центнеров

сена и 29.190 центнеров сена
жа, то нынче — 29.580 центне-
ров сена и 10.940 центнеров се-
нажа. Агрономической службе
хозяйства следует вплотную за-
няться повышением продуктив-
ности сенокосов и пастбищ. Ве-
да пока в том, что в совхозе
этом, как, впрочем, и других,

на зеленый корм высевают ов-
сяно-гороховую смесь, заведомо
зная, что животные поедают ее

неохотно.

А вот наши тосненские сосе-
ди-земледельцы отказались от
таких мешанок, а выращивают

кукурузу и подсолнечник, кото-

-рые дают в 2 — 2,5 раза больше
зеленой массы. . Да плюс кормо-

вая капуста, которая дает уро-

жай .до 500 центнеров с гектара.

Убирают ее в октябре и даже

ноябре. А ведь это дополнитель-
ный, и' очень нужный в этот пе-

риод корм. Каждый совхоз там

выращивает кукурузу на площа-

ди 200— 250 гектаров, а подсол-

нечник на площади 100— 150
гектаров.

Но- эти советы, как говорит-

ся, на будущее. А сейчас пар-

тийному комитету и руководст-

ву совхоза нужно осуществить
ряд практических мер по орга-

низационной подготовке ферм к

предстоящей зимовке скота, ра-
циональному использованию
кормовых ресурсов, бесперебой-
ной работе кормоцехов и пунк-
тов приготовления кормосмесей,
повышению продуктивности
скота. Обратить особое внима-

ние на бесперебойное снабжение
ферм водой, электроэнергией,
на механизацию кормораздачи

и уборки навоза и безаварий-
ную работу в зимних условиях

котельных, завершение в хозяй-
стве работ по реконструкции и

ремонту ферм.
В. МАТВЕЕВ,

член внештатного сельско-
хозяйственного отдела ре-
дакции.

ЖЕНСКИЕ СУДЬБЫ
(Обзор литературно-художественных журналов августа)

В литературе тема женской
судьбы с полным правом может

считаться вечной. Очень боль-
шое число художественных про-

изведений рассказывает о жен-

щинах различных эпох, наций,
различных сословий и судеб.

Тяжело сложилась жизнь у

молоденькой крестьянки Дуни
из волжского села, героини по-

вести Нины Телешевой «Меж
крутых берегов» («Наш совре-

менник»), Жила эта безграмот-
ная девчонка, упиваясь красо-
той родной природы, радуясь
солнцу и всем проявлениям

окружающей действительно-
сти. Но внезапно в ее жизни

произошел крутой поворот, и

поняла она, что власть богатых
так тяжка и бесчеловечна, что

самую простую и безобидную
душу доведет до такого отчая-

ния — хоть в омут головой.

Изломана судьба и у герои-
ни повести Марии Корякиной
«Пешком с войны» Тонн («Мо-
сква»). И она никогда никому

в своей жизни вреда не причи-
нила, напротив, любила и мать

свою, и мужа, и сына, сама

умереть была готова, чтобы
только хорошо им и счастливо
жилось. Но счастья не было у

всех — война нагрянула на
страну. Так и провела Тоня всю

эту тяжкую годину в скитани-

ях, а после Победы, когда оста-
лась одна, поняла, что жизнь
не получилась, и в этом не ее
вина, война многим судьбу
сломала.

По-иному все было у Героя
Советского Союза Анны Тимо-
феевой. Записки летчицы опуб-
ликованы в журнале «Сибир-
ские огни». Они проникнуты
боевым настроем, с которым ве-

селые подруги из аэроклуба,
вчерашние школьницы, пришли

в авиационный полк и отправи-

лись на фронт. Много им при-

шлось повидать и пережить в

дальнейшем, но всегда горячее

сердце, помощь- верных стар-

ших товарищей, любовь к Ро-
дине выручали их в самых, ка-

залось бы, безвыходных ситуа-

циях. Много лет прошло с тех

пор, но и теперь боевые подру-

ги не забыли свое прекрасное

товарищество, а дети их идут

по славному пути матерей.

У женщин капиталистическо-
го мира свои проблемы. Мадам
Дюваль, героиня новеллы попу-

лярного французского писателя
Эрве Базена «Хоть бы что-ни-

будь случилось...» («Знамя»),
совершенно потеряла себя в

полнейшем безделье. Вся ее

жизнь день за днем ухЪдит на

примеривание очередных шля-

пок, препирательства с мужем,
заботы, куда бы вложить свои

наследственные тысячи и бес-
плодные ожидания какого-то

чуда, которое в корке изменит
все вокруг, сделает жизнь но-

вой, содержательной, интерес-

ной.

Но ничто на изменится в

судьбе бесплодно просидевшей
лучшие свои годы женщины,
которая к тому же и дальше
собирается просидеть точно
так же всю свою оставшуюся

жизнь.

Глухую стеку прозябания су-

мела. разрушить Жофика —

героиня повести венгерской пи-
сательницы Эржбет Галгоци
«Церковь святого Христофора»
(«Иностранная литература»).
Почти совершенно спившаяся и

опустившаяся столичная худож-
ница Жофика приезжает в про-

винцию реставрировать цер-

ковь. Сначала она по-прежнему
думает только о коньяке, но,

заинтересовавшись историей
бывшего графского поместья,

где находится церковь, она на-

чинает присматриваться к жи-

вущим здесь и работающим
вместе с ней людям. Ее саму
удивляют происходящие в ней
перемены, открывающиеся в

душе новые и новые страницы.
Увлечение работой, историей,
общением с простыми и очень
душевными людьми совершен-

но меняет ее отношение к
жизни.

В. ОХОНСКАЯ,
старший методист объеди-
ненной районной библиоте-
ки.

ОСТАЛОСЬ
В ПАМЯТИ

Прошла пора летних кани-
кул. Начался новый учебный
год, но в памяти ребят от-

четливо сохранились впечат-
ления о лете. В этом еще и
еще раз убеждаешься, рабо-
тая воспитателем в детской
комнате жилищно-эксплуата-

ционной конторы № 1. И не

только вспоминают, но и на-
стойчиво спрашивают, пред-
лагают провести уже то ме-

роприятие, которое прошло
летом. Особенно вспоминают

ребята экскурсию в Ленин-
град, которая состоялась в

конце августа.

Сразу же детей повезли
посмотреть Ленинградский
зоопарк. Здесь дети увидели
зверей, о которых читали,

слышали рассказы в детской
комнате.

Интересно было покатать-

ся на пони.

Затем по плану экскурсии
нас подвезли к музею этно-

графии. А потом развлека-
тельное мероприятие — меч-

та ребят. Все очень ждали,
когда же побывают в «Луна-
парке». И вот они — участ-
ники аттракционов. Впечат-
лений хватило надолго. Дети
дружно делились ими на об-
ратном пути, и теперь еще

раз просят совершить экс-

курсию в Ленинград.
Н. ФРОЛОВА,

воспитатель детской
комнаты жэка № 1
УЖКХ объединения
« Л енинградсланец».

ТЕЛЕФОНЫ
НЕ РАБОТАЮТ

Я приехала в Сланцы впер-
вые и решила из автовокзала
позвонить родственникам, но,

увы, телефон-автомат не рабо-
тает. Спросила пассажиров, от-

куда можно позвонить. Мне
ответили, что автоматов много,

но все они не работают. Скоро
я сама убедилась в этом: в ма-

газине «Радуга» телефон не

работает. Тоже самое в «Ок-
тябрьском».

Вечером мы отправились в
кинотеатр «Труд», но и здесь

позвонить не удалось.

Сланцы мне понравились,

мало где в другом городе уви-
дишь столько зелени.

Жители любят свой город и

заботятся о нем, а вот служба
связи плохо заботится о горо-
жанах. Для нее, видимо, глав-
ное установить телефоны-авто-
маты. А будут они работать
или нет, их не интересует.

Т. БАТУРИНА.

(Начало в №№ 173,
174, 175)

Отсюда происхождение сло-

ва «котечник» — рыбак на об-
роке. Пойманную рыбу вяли-

ли и сушили. Купцы ездили

по озеру в Псков и к Нарве.
В конце XVI века была

проложена прямая сухопут-

ная дорога Гдов — Иванго-
род с переправой через устье
Плюссы. Дорогу эту строили
крестьяне и монастыри по

указу московского прави-

тельства. Но в силу истори-

ческих обстоятельств и пло-

хого ее качества, использо-
валась она мало. Был выход

и к истоку реки Наровы по
сыренской дороге к Скамье.
Если вспомнить об уже на-

зывавшихся дорогах на Ку-
шелу, Псков, Новгород, мож-

но сказать, что Гдов был уз-

лом транспортных путей. К
вышесказанному нужно до-

бавить и то/что Гдов распо-

ложен поблизости от устья

реки Чермы. В то время она

использовалась для судоход-
ства.

ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

ГДОВ СРЕДНЕВЕКОВЫЙ
Наши сведения о военной

истории крепости очень ог-

раничены. Все дело в том,
что гдовские документы о

городе почти отсутствуют.
Поэтому часто приходится

пользоваться псковскими, мо-

сковскими, а то и шведски-
ми источниками.

В XV веке псковичи (в то
время Псков был самостоя-
тельным государством) удач-
но вели войны с немцами и
отразили несколько их напа-
дений на нарвское побережье
реки Наровы, Гдов, Узмёнь.
Гдовичи выдержали осады

1463 и 1480 годов. В сере-
дине XVI века в период на-
чала Ливонской войны Псков
и гдовщина были опорными
базами войск. Ивана IV,
предназначенными для орга-

низации наступления против
Ливонии.

Во время первого похода
Ивана IV на крепости Ненш-
лос (ныне Васкнарва) и Нар*,
ву войска сосредотачивались
в селе Никольщина (теперь
г. Сланцы) и в Гдове. Сам
царь Находился во Гдове.

В честь первых побед над
ливонцами он велел, постро-

ить на берегу Чудского озе-
ра в Доможирке памятную
каменную церковь, которая в
настоящее время является ■

одним из интереснейших па
мятников псковской стариньь.

Но через год для Гдова
началась полоса несчастий.
Зима 1559—1560 года вы-
далась бесснежной, весна на-
ступила сухая. Начались по-

жарю, -и Гдов выгорел.
Е. ПЕТРОВ,

краевед-любитель.
(Продолжение, следует)



Корреспонденты ТАСС и АПН сообщают

В ТИХОЙ КОМНАТ Е.м 

— МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФЕЛЬЕТОН ■

В тихой комнате где-то в играешь суперменов-ковбоев,
Чжуннаньхае в мягких креслах понемногу забываешь, что и
расположились двое: Дэн и другие могут быть не слабее те-
Чжао. (Дэн Сяопин — замести- бя. Но это как раз то, что нам
тель председателя ЦК КПК, нужно!
Чжао Цзыян — премьер Госсо- — И все же, почтенный Дэн,
вета КНР). Потягивая аромат- европейцы могут многое испор-
ный чай, Чжао просматривает тить. Возьмут и откажутся раз-

«Жэньминь жибао». мещат.ь нейтронные бомбы на
— Итак, американцы нако- своей территории...

нец приняли решение о ^произ- — Ну, не так все страшно. И
водстве нейтронной бомбы, - С р е дц них есть решительные лю-

говорнт Чжао, откладывая газе- д Н готовые принести себя в

ту. — Что вы думаете об этом, же р ТВу ради великой цели. Вот,

почтенный Дэн? например, г-жа, Тэтчер. Поисти-
— Молодчина все-таки этот не «железная» женщина! Я ду-

янки. Нужно быть решитель- , маю она поймет нас с американ-

ным человеком, чтобы вот так ц ами р; лн взять итальянское

махнуть рукой на общественное правительство. Оно так хочет

мнение. всюду быть первым, что без дол-
— Но ведь теперь весь мир гих разговоров предоставило ба-

опять поднимет шум по этому З у ПО д «крылатые ракеты». К

поводу. В прошлый раз даже со- ТОМ у Ж е, если Вашингтону при-

юзники Вашингтона осудили д ется туго, предложим свои ус-

нейтронную бомбу. луги... Ведь разместили же мы

— Ох уж эти мягкотелые ев- их сха нции слежения за русски-

ропейцы. Русские совсем заду- ми> КОГ д а американцев выгнали

рили им головы своими призы- из Врана...

вами к миру. Ради мелкого эгои- — Пожалуй, вы правы. Но
стического стремления уцелеть как там д ела у наших ученых?

они забывают о высших интере- Помнится, они обещали к кон-

сах борьбы против советского цу г х ( ) д е т и я

гегемонизма. В то время, когда
Не напоминайте мне про

надо довооружаться и перевоо- _ столетия' Мало ли кто v

ружаться, они только и знают ьонец етметия Мало ли кто у
кричать «Нет!» — нейтронной нас чего наооещал. да и стоит
7 ^ х ОЛ1ПП[1 „в Т ,лцтт ли теперь так торопиться, когда
бомбе» «Долой американские Рют все аа на“ ?

Ракеты!» Разве с такими соз- Н о ведь Москва заявила,

дашь единый фронт? оставит без ответа dpiiip-
- Похоже, мы можем рассчи- ™ не оставит без ответа реше

тывать на понимание только нис rcnuuld '
друзей за океаном. — А я о чем говорю! — вос-

— Да, с Рейганом нам легче клицает Дэн. — Изобрели аме-
найти общий язык. Он, как и риканцы — придумают и рус

мы не боится пожертвовать па-
рой сотен миллионов европей-

ские. Так было и будет всегда

Вспомни, как Мао завещал

цев, чтобы загнать русского помнить притчу о человеке, с го

медведя в берлогу. ры наблюдающем за схваткой
— Разве он не понимает, что тигров. Знаете что, дайте-ка

Америка не останется в сторо- указание Синьхуа, пусть сооб
не, если вспыхнет такая война? щат, что мы выражаем полное

Ведь в Европе будут взлетать удовлетворение решением Рей
американские ракеты и рваться гана!
американские бомбы... Александр СОКОЛОВ.

— Видимо, когда всю жизнь (АПН)

ОПАСНЫЙ „КУРС НА СБЛИЖЕНИЕ"
Хотя Картер, предшествен-

ник Рейгана, на словах придер-
живался линии «защиты прав

человека», в действительности
он хотел «открыть последний
клапан», чтобы обеспечить «вы-

живание» таких режимов, как
режим Сомосы в Никарагуа.

Но это маневрирование не да-
ло желаемых результатов. Дик-
татор Анастасио Сомоса был
свергнут никарагуанским наро-

дом, и планы Белого дома уста-
новить в стране режим, подоб
ный сомосистскому, но уже без
Сомосы, потерпели крах.

С приходом Рейгана в Белый
дом администрация США отка-
залась от лозунга «защиты прав

человека» в Центральной Аме-
рике и стала проводить здесь

«курс на сближение». Что это

означает?
Принято решение о продаже

американской военной техники

гватемальскому режиму во гла-
ве с генералом Фернандо Ромео
Лукасом Гарсиа. Помощник гос-

секретаря США по межамери-
канским делам потребовал ока-
зать всемерную поддержку гене

ралу, чтобы помочь ему пресечь
«разнузданную подрывную дея-
тельность международного ком-
мунизма» и не допустить рас-

пространения слухов о «беспо-
рядках, чинимых отрядами на
ционной безопасности».

Согласно новому «курсу на

сближение» США усиливают
свое вмешательство во внутрен-

ние дела Сальвадора, содейст-
вуют укреплению военного ре

жима в Гондурасе и вынашива-
ют планы начать вооружение
Коста-Рики (об этом заявила во
время своей поездки по странам
Латинской Америки Дж. Кирк-
патрик, постоянный представи-

тель США при ООН). Госпожа
Киркпатрик, ссылаясь на то,

что якобы Куба и СССР пред-

ставляют опасность для коста-

риканского правительства, за-

явила, что «ее правительств»)

предложило Коста-Рике всесто-
роннюю военную помощь»

США оказывают давление на

Коста-Рику, стремясь вовлечь

эту страну в гонку вооружений
Несмотря на то, что в этой стра

не нет постоянной армии, США
в течение многих лет держали

здесь свою военную миссию.

Заявления госпожи Киркпат
рик до такой степени нелепы и

лишены здравого смысла, что

президент страны Родриго Ка-
расо Одно в письме послу США
в Коста-Рико заявил, что его

стране никто не угрожает и что

Коста-Рико никогда не просила

и не собирается принимать ка-

кую-либо военную помощь от

США.
Подоплека американского

плана ясна. США хотят превра

тить эту страну в опорную базу
борьбы с революционной Ника-
рагуа. А в Гондурасе, который
граничит с Никарагуа на севе-

ре, с помощью США уже уси-

ливается армия, а также оказы-

вается всяческая поддержка бе
жавшим туда сомосистам в соз

дании контрреволюционных
банд.

Неудивительно, что такие

действия и планы США вызы-

вают самый решительный про

тест народов этого региона.

Энрике МОРА,
собств. корр. АПН.

Сан-Хосе.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

. Александру Петровичу
ФОМИНУ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья, лич-

ного счастья и успехов в труде.
Коллектив электрослесарей
бригады Марендича шахты
«ленинградская».

Гелевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 15 СЕНТЯБРЯ

8.00 — «Время». 9.05 —

Мультфильмы. 9.30 — «Воз-
духоплаватель». Фильм. 11.00

Н. Мясковский. Симфония
№ 27. 14.30 — Новости.
14.50 — К 35-летию провозгла-

шения Народной Республики
Болгарии. Бинопрограмма. «Но
Болгарии». 15.30 — Выставка
Буратино. 15.50 — Выступле-
ние Государственного ансамбля
народной песни и танца Болга-
рии. 16.20 — Знай и умей.
17.05 — Концерт. 17.35 — Рус-
ская речь. 16.05 — Алкого-
лизм. Беседы врача. 18.35 —

Бабушкин зонтик». Мульт-
фильм. 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — К националь-

ному празднику Мексики —

Дню независимости. Докумен-
тальный фильм «Мехико между

прошлым и будущим». 19.50 и

21.35 — Фильм. «Копилка».
■я и 2-я серии. 21.00— «Вре-

мя». 22.40 — «Сегодня в ми-
ре».

СРЕДА, 16 СЕНТЯБРЯ

8.00 — «Время». 9.05 — Кон-
церт. 9.35 — «Копилка».
Фильм. 1-я и 2-я серии. 14.30

Новости. 14.50 — Кино-
программа. 15. 4о — Чему и

как учат в ПТУ. 16.15 — Кон-
церт. 16.40 —т- «Отзовитесь,
горнисты!». 17.10 — «Архип
Люлька». Научно-популярный
фильм. 17.30 — «Учиться у Ле-
нина». 18.00 — Футбол. СКА
(Р-на-Д) — «Анкарагюджю»
(Турция). 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — Футбол. «Ди-
намо» (Тб) — «Грацер» (Авст-
рия). 19.45 — К чемпионату

мира по шахматам. Интервью
А. Карпова. 20.00 — Футбол.
(Спартак) — «Брюгге» (Бель-
гия). 21.00 — «Бремя». 21.35
— Футбол. «Динамо» (К) —

«Траозонснор» (Турция). 22.20
«Сегодня в мире». 22.35 —

Футбол. «Зенит» — «Динамо»
(ГДР).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 15 СЕНТЯБРЯ

9.00— Новости. 9.15 и 10.00
— Математика. 9-й класс и

ПТУ. 9.45 — «Сибирский ци-

рюльник». Документальный
фильм. 11.05 и 12.10 — Фи-
зика. 8-й кл. 11.35 — «Посади
дерево», «Красносельские юве-

лиры». Документальные филь-
мы. 17.10 — «Приключения ■

Чипа», «Чурек и малыш».

Мультфильмы. 17.40 — «Петя
и Волк». Спектакль Государст-
венного кукольного театра Эс-
тонской ССР. 18.30 — «Курс
:— экономия». Опыт объедине-
ния «Электросила». 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — «Граж-
данин и закон». 20.00 — Балет
на льду. 21.00 — «Время».
21.40 — Новости. 21.50 —

Стадион. К матчу по футболу
на Кубок УЕФА. «Зенит» (Ле-
нинград) — «Динамо» (Дрез-
ден). 22.20 — «Вы нам писа-

ли...».

СРЕДА, 16 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.15 и 10.00
— Литература. 9-й класс и

ПТУ. 9.45 — «Картофельный
бал». Документальный фильм.
10.30 — «Председатель сельсо-

вета». Документальный фильм.
11.05 и 12.10 — Физика. 10-й
класс и ПТУ. 11.40 — «Техни-
ческий прогресс и экономика».

17.00 — «Иринкин дневник».

Научно-популярный фильм.
17.15 — «Наутилус». 18.00 —

«Ребятам о зверятах». 18.30—
«Репортаж». 19.00 — Кубок

УЕФА по футболу. «Зенит»
(Ленинград) — «Динамо» (Дрез-
ден). В перерыве — «Ленин-
град». 20.50 — «Спорт, спорт,

спорт». 21.00 — «Время».
21.40 — Новости. 21.50 —

«Из фондов фильмотеки». «Ев-
докия». Художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 15 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Новости. 16.20 —

Годы и люди: «Революций пол-

ководец». 16.40 — Природа и

человек: «От Байкала до Хуб-
сугула». 17.00 — «Телешкола».
Мы говорим по-русски (повт.).
17.25 — «Дмитрий Налбандян
— художник, гражданин». 17.50
— новости. Вечерняя програм-

ма. 18.00 — «Актуальная каме-

ра» (на русск. яз.). 18.15 — Ре-
клама. 16.25 — «В наших ин-

тересах». 19.00 — «Концертная
студия». Поет заслуженный ар

тист ЭССР Александр Пюви.
19.30 — «Осенний репортаж».

Выруский район. 19.50 — Рек-
лама. 20.00 — «Детский экран».

Рассвет. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.35 — «Минуты зем-

ледельца». 21.50 — Спортив-
ная призма. 22.20 — Клуб рек-

ламы. 23.35 — Новости.

СРЕДА, 16 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Новости. 16.15 — От-
крытый мир: «Академик Ян
Страдинь». 16.30 — «Мир дет-

ству твоему». 16.50 — «Теле-
школа». Телеэкскурсия. Осен-
ний сад. 17.15 — «Телешкола».
Английский язык (повт.). 17.35
— Новости. Вечерняя програм-

ма. 17.45 — «Актуальная каме-

ра» (на русск. яз.). 18.00 —

Кубок ооладателей кубков по

футболу. СКа (Ростов-на-Дону)
— «Анкарагюджю» (Анкара
Турция). 2-й тайм. Трансляция
из’ Ростова-на-Дону. 19.00 —

«Молодежная студня». Не дня

без моря. 19.20 — «Детский эк-

ран». «Так рождается сказка».
19.55 — «Осенний репортаж».,

Пылваский район. 20.15 — «От-
ветное слово». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.35 — «Фо-
рум», 22.35 — Кубок УЕФА по

футболу. «Зенит» (Ленинград)
— «Динамо» (ГДР). 2-й тайм.
Передача из Ленинграда. 23.20'
— Новости.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДС'ШШНОМУ

ОБЪЕДШШ^ЦЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

требуются

КОЧЕГАРЫ,
ДИСПЕТЧЕРЫ.

□

продолжает прием

на курсы по подготовке
ВОДИТЕЛЕЙ третьего клас-

са.

За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-59.
4—4

Ч СЛАНЦЕВСКОМУ
' ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ

требуются

на постоянную работу:
РАБОЧИЕ по ремонту дере,

вянной тары.

Оплата сдельно-премиальная.

Обращаться по адресу: год.

Сланцы, Комсомольское шо®с,
дом № 11.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

требуются

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15

сентября — «Тридцать три не-

счастья». (Две серии). Начало в

17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 15 сентября — «Седьмое
путешествие Синдбада». Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15
сентября — «Фанфдн-тюльпан».
(Прощание с фильмом). Начало-
в 11, 14.20, 16.10, 18.15, 20.10, сквич-ИЖ-2715
22 часа.

РАБОЧИЕ цеха

на работу постоянную и вре.

менную и по совместительству.-

Могут быть приняты также

учащиеся школ и студенты

учебных заведений.
О О
о — о

УПРАВЛЕНИЕ
ЖИЛИЩНО-

КОММУНАЛЬНОГО
ХОЗЯЙСТВА

ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает

ДВОРНИКОВ, 4

СБОРЩИКОВ пищевых от.
ходов,

АВТОСЛЕСАРЯ,
АВТОГРЕИДЕРИСТА,
ТРАКТОРИСТА,
КРОВЕЛЬЩИКОВ,
дорожных РАБОЧИХ,
подсобных РАБОЧИХ.
.Обращаться в отдел кадров

УЖКХ ЛПО «Ленинградсла-
нец*»; ул. Свердлова, дом № 1 /8.

3—3

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуется

ШОФЕР на автомашину «Мо-

2—1

КОМБИНАТ
:< СТРОЙ ДЕТ АЛЬ»

ПОГРУЗОЧНО-
ТРАНСПОРТНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ __ —. рпшпал* ив ,

лпо « ленинградсланещ » приглашает на работу
КОНТРОЛЕРОВ отк,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
квалифицированного ЭЛЖТ.

РОГАЗОСВАРЩИКА.
5 — 2

производит прием

на курсы помощников маши-

нистов тепловозов.

Принимаются мужчины не

моложе 18 лет, имеющие сред-
нее образование. Срок обуче-
ния — 6 месяцев. Курсы от-
кроются по мере укомплектова-
ния группы.

Обращаться в отдел кадров.

ПТУ, телефон 5-34-73.
5—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

требуются

ФОРМОВЩИКИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
ТОКАРЬ,
СТРОПАЛЬ,
ВЫГРУЗЧИК сырья.

Районный совет ветеранов

войны с глубоким прискор-
бием извещает о смерти

ЛЕВБЕРГА Бориса Наумо-
вича и выражает глубокое
соболезнование родным н
близким.

Коллектив комбината стро-
ительных материалов выра-

жает глубокое соболезнова-
ние родным и близким по по-

воду смерти ЛЕВБЕРГА Бо-
риса Наумовича.

Коллектив детских яслей-
сада № 4 выражает глубокое
соболезнование Павлюченко-
вой Антонине Алексеевне по
поводу безвременной кончи-

ны ее мужа.

Газета издается

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам.
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